



# 月報 6

2015  
Vol.12  
月号

Monthly Bulletin

2014-2015年度  
岡山西ロータリークラブスローガン

「みんな 輝く笑顔に！」

## 岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所

〒700-0827 岡山市北区平和町1-10  
高塚ビル2F  
TEL. 086-233-7300  
FAX. 086-225-5300

2014-2015年度  
国際ロータリーの  
テーマ



### この一年を振り返って



会長  
**大森 茂**

「大森くん、頼まれたら断るな。」と、入会時にスポンサーの徳元さんに言われました。

実は、その後一度だけO先輩から委員長の依頼があった時、お声がけを断ったことがあります。

会長にと打診された時も、当初はどうやって代役を探そうかという気持ちでしたが、松本ガバナーが偶然にも同じ年でもあり、会社の営業所がある益田市が出身ということで、これもご縁かと思いました。

私にとって、貴重な一年でしたが、藤原幹事・重田S A Aを始め、多くの方々のご協力があってこそ、また事務局のサポートもあったからこそ、一年を乗り越えることが出来たこと、ただただ感謝するしかありません。

フィリピンへの教育支援では、3ヶ年計画の最終年でしたが、完全な仕組みづくりまでは出来ませんでしたが、遠路、現地の学校訪問を行い、また戦後70年と

いう節目の年に、神風特攻隊の基地跡やモンテルバで処刑された日本兵墓地の慰問が出来たことは、思い出深いものになりました。一方、その報告会の準備が遅くなり、報告期限に遅れて、地区補助金の対象から外されたことは、申し訳なく思っています。

また外部への情報発信について、クラブのホームページは、小山さんのお世話になって立ち上げることが出来て、S N Sとしては、フェイスブックに試験的な運用ですが「岡山西ロータリークラブ」グループを作り、現在は関係者13名の登録になっています。

「たかがロータリー、されどロータリー」とこの一年で、幾度となく感じました。

先日、市町村別の2040年の人口予測が発表されました。2010年対比で、岡山県全体では、17.2%、岡山市は8.2%の減少が予測されています。クラブ会員数は、坂元委員長や金政さんの行動力で70名を超えることが出来ましたが、将来のクラブ会計の道筋は、十分な形には出来ませんでした。

いろいろと課題を残していますが、次の第55期の高井会長に、バトンを渡します。

本当にありがとうございました。

### 退任のご挨拶



幹事  
**藤原恵子**

一年間会員の皆様には大変お世話になりました。心から御礼申し上げます。

会員歴の浅い私にとりましては皆様にお教え頂くこ

とばかりで、全てが勉強でした。

大森会長の寛大なお人柄に甘えて、十分の役目が果たせなかった事、大変申し訳なく思っています。

子供のころから慣れ親しんだ西ロータリークラブが大好きです。

これからも微力ながらクラブに貢献出来ますよう頑張っていく所存でございます。

どうぞ末永くご指導賜りますようお願いいたします。

副幹事 森本 浩平

## 新旧クラブ協議会開催

さる、5月18日(月)18時より、第11グループ笛木ガバナー補佐をお迎えし、岡山西ロータリークラブ第4回クラブ協議会並びに新旧合同クラブ協議会が岡山全日空ホテルにて開催されました。

今年度の最終協議会ということでもあり、新旧の理事、役員、委員長が一堂に会す中、現任の方からこの1年間の活動報告及び次年度への申し送り事項等々が発表されました。

笛木ガバナー補佐からはそれぞれの委員会活動について、多岐にわたる委員会プロジェクトがとてもきめ細やかな形で遂行されており、大いに感銘を受けた、との講評を頂きました。

後半は次年度理事、役員、委員長の紹介に続き、高

井次年度会長、桑原次期会長エレクトより、次年度への意気込みをお話し頂き、閉会となりました。



## 第5回 ゴルフコンペ結果

日時	平成27年5月17日(日)	優勝	橋本 俊二	アウト41	イン42	NET	66.0
場所	東児が丘マリンヒルズGC	2位	衣笠 和孜	48	48		73.0
幹事	橋本 俊二	3位	坂元 徹	47	53		74.0

## 7月の行事予定

6日(月) | ●第1回理事役員会  
13日(月) | ●第1回クラブ協議会

20日(月) | ●休会(海の日)

## スマイル ボックス

### ○5月11日

重田 雅彦君 福嶋先生のスピーチを楽しみにしています。私も参考にしたいと思います。

臼井 英治君 福嶋様、本日の卓話、たのしみしております。

### ○5月18日

笛木 久雄氏(ガバナー補佐) 本日もよろしくお願ひいたします。

大森会長、藤原幹事、平野 隆茂君、村山 洋二君 笛木ガバナー補佐を歓迎します。

大森会長、藤原幹事、平野 隆茂君 キミセ醤油の永原社長を歓迎します。

菊池 捷男君 永原さん、歓迎いたします。本日の卓話を楽しみにしています。

利守 忠義君 永原君を歓迎いたします。

渡辺 豊君 キミセ醤油 永原様の卓話を楽しみにしております。キミセさんの工場のすぐ近くに医院があり、時々大豆を炊くかまが開いたときの香り高い風がただよってくる中、仕事をさせていただいています。ありがとうございます。本日はよろしくお願ひいたします。

橋本 俊二君 昨日は第5回ゴルフコンペに御参加いただきありがとうございました。皆様の御協力により無事役目を果たせホッとしています。また、あろう事か幹事の分際で優勝してしまいました事、申し訳なく思っております。今後共よろしくお願ひします。

市川 邦昭君 昨日、ゴルフコンペ初参加させて頂きました。幹事の方、お世話になりました。

丸川 真太郎君 昨日、全日空ホテル19階にて長男が結婚式を挙げました。松宮さんをはじめ、ホテル関係者の皆様には大変お世話になりました。

中野 浩輔君、野田 英樹君、田中 良司君 丸川さん、ご長男のご結婚、誠におめでとうございます。

### ○5月25日

藤原幹事 森陽子さんを歓迎致します。彼女とは30年近くお付き合いをさせて頂いていますが、今彼女が取り組んでいます、被害者のサポートに私は大変深く感動致しております。今日の卓話、楽しみにです。

中野 浩輔君、高井 研一君、山下 日出夫君、重田 雅彦君、野田 英樹君 被害者サポートセンターおかやま理事の森陽子様を歓迎します。卓話を楽しみにしています。

金政 泰弘君 昨日第36回岡山寮歌祭を無事終えることが出来ました。全国から200有余名31校のご参加を得、この会からも菊池様と唐井様のご参加を得て盛大に行うことが出来ました。

唐井 一成君、菊池 捷男君 昨日、第36回岡山寮歌祭に参加してきました。104才の方を筆頭に、旧制高校の皆様のパワーに圧倒され、高校の恩師の先生にも会う事ができ、感謝と感激の一日でした。金政先生お疲れ様でした。

井上 善弘君 この度、我が社発祥の倉敷市稻荷町にエヴァホール中央が新築オープンしました。木造平屋づくりで落ちついた感じです。

末吉 誠一君 5月24日、金沢→東京間を北陸新幹線のグランクラスに乗車しました。1車両18席で総革張りの電動シート、アテンダントの応対も素晴らしく、快適な旅でした。